

El fiscal recurre la absolución del jefe de la Policía acusado de sexo con una menor

Por Redacción - 05/06/2016

La Fiscalía ha anunciado que recurrirá la sentencia del Juzgado de lo Penal número 3 de Córdoba por la que ha absuelto al ex inspector jefe de la Policía Local del municipio cordobés de Puente Genil, junto a otros cinco acusados de mantener relaciones sexuales, a cambio de dinero, con una menor de 17 años de edad en la capital cordobesa. Así lo han confirmado a Europa Press fuentes judiciales, que han apuntado que el Ministerio Público prevé presentar el recurso ante la Audiencia Provincial en próximos días, al considerar que existe “una indefensión” en este caso, entre otros puntos que desarrollará en su recurso.

Según recoge la sentencia, “todos los acusados han mantenido relaciones sexuales” con la menor, “a cambio del pago de un precio”, si bien el magistrado considera que “existe una duda más que razonable sobre si sabían que era menor edad”. En este sentido, el juez ha aclarado que “no se ha acreditado que supiesen que era menor de edad”, a lo que ha agregado que “las versiones son contradictorias” entre la joven y los procesados, así como con los testimonios de testigos.

En concreto, en la sentencia se da por probado que entre diciembre de 2010 y mayo de 2011, la joven, de 17 años de edad en el momento de los hechos, frecuentaba un locutorio con acceso a Internet en la capital cordobesa, regentado por dos de los procesados sobre los que se retiró la acusación. Desde dicho locutorio y “sin que los anteriormente citados participasen en modo alguno o tuvieran conocimiento de lo que hacía la acusada”, ésta accedía a distintas redes sociales y chats utilizó como ‘gatita 18 años’, a través de las que “se ponía en contacto con diferentes personas del otro sexo y con las que concertaba encuentros de carácter sexual a cambio de dinero”, según el juez. De este modo, a lo largo de las mencionadas fechas mantuvo cinco encuentros, que se hayan acreditado, entre ellos con el agente policial, en un hotel de Córdoba en mayo de 2011, donde “se alojaron para mantener relaciones sexuales a cambio de dinero”.

La acusación particular pedía cinco años de prisión y multas de 7.200 euros para los acusados; la Fiscalía solicitaba penas de dos años de prisión y multas de 4.500 euros, y las defensas, la absolución. En el juicio se retiraron los cargos contra cinco de los acusados por parte del fiscal y la acusación particular. Mientras tanto, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha firmado el decreto de cese como jefe de la Policía Local de Lorenzo Humánez, acusado del delito relativo a la prostitución, la explotación sexual y la corrupción de menores. Según informó el Ayuntamiento en una nota, el alcalde adoptó dicha decisión tras la celebración del juicio oral y “las contradicciones en las que el jefe de la Policía habría incurrido respecto al expediente informativo que se le tramita en el Consistorio en relación a la vista”.

15 alumnos se forman en soldadura con AVAS que les facilitará acceso al mercado laboral



Por Rocío Díaz - 05/06/2016

El pasado viernes 3 de Junio se clausuraba con éxito un taller de soldadura puesto en marcha por la Asociación de Voluntarios de Acción Social AVAS, en colaboración con los Servicios Sociales de la localidad. Y es que, quince alumnos (3 mujeres y 12 hombres) procedentes de barriadas en riesgo de exclusión social comenzaron en febrero su formación, con el objetivo de permitirles su inclusión en el mercado laboral.

Del total de alumnos que han realizado el curso, “diez lo han finalizado al completo y tres más han tenido que abandonar por encontrar un empleo”, según informó el presidente de AVAS, Joaquín López. Éste satisfecho con los resultados obtenidos, indicó que, en la actualidad, “los alumnos están realizando prácticas laborales en cinco empresas de Puente Genil”.

La concejala Verónica Morillo, asistió a la clausura de este curso. TODA LA INFORMACION EN IMAGENES CON GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a viernes, 20:30 horas). El curso, de tres meses de duración, ha contado con 180 horas a los que se le suman 100 prácticas. Gracias a la Fundación de Cajasur, se ha sufragado el coste de esta formación con una aportación de 10.000 euros.

El Santísimo procesiona por las calles de su feligresía



Por Redacción - 05/06/2016

El Santísimo de Miragenil está procesionando por su barriada. Una estación de Gloria que está siendo arropada por numerosas hermandades y cofradías de la localidad y sus pedanías. Este año el Hermano Mayor, con 27 de historia en la Hermandad es Cándido Pérez, el que haya sido durante once años Presidente. Y desde el pasado mes de abril Cándido Jesús Pérez Gálvez, fue elegido presidente. El

presidente de la Asociación de Vecinos y el Alcalde de Puente Genil, acompaña a la Custodia. Así como concejales del PSOE y del PP de la Corporación municipal. Decenas de vecinos de la barriada y de otras zonas de la población están acompañando al Santísimo, que lo es de Miragenil, antes de que se produjera la unión con el Pontón de Don Gonzalo, a finales del XIX.

El lucentino Antonio José Nieto gana la final del concurso flamenco “Membrillo de Oro” de Puente Genil

Recibe 2.000 euros y grabará un disco



Domingo, 05 Junio 2016 14:41 Redacción Andalucía Centro

El lucentino Antonio José Nieto gana la final del concurso flamenco “Membrillo de Oro” de Puente Genil. El cantaor de Lucena, Antonio José Nieto, se proclamó este sábado ganador del concurso “Membrillo de oro” de Puente Genil. El primer premio consistía en un premio en metálico de 2000 euros y la grabación de un disco por la empresa patrocinadora “La Droguería Music”. Nieto consiguió también el premio especial

“Fosforito” al mejor Zángano de 500 euros.

El segundo premio, de 1000 euros, fue para la cantaora sevillana de Los Palacios, Anabel Rodríguez Rosado “Anabel del Vico”, mientras que Bernardo Javier Miranda Luna “Bernardo Miranda”, de Fernán Núñez, quedaba en tercera posición y le correspondía 500 euros. Los accésits, de 250 euros cada uno, eran para la sevillana del Viso del Alcor Vanesa González Rodríguez “Vanesa González” y la cordobesa de Montoro, María Lucía Borrego Leiva “Lucía Leiva”. La decisión del jurado no se supo hasta pasadas las dos de la madrugada debido al “gran nivel de los finalistas”, según la organización.

La presidencia del certamen la ocupan el alcalde, Esteban Morales, y el presidente de honor del jurado, Antonio Fernández Díaz “Fosforito”, quiénes hicieron entrega al ganador del concurso de una réplica del monumento al cantaor universal y del premio especial al mejor Zángano. El director de la compañía discográfica, José Manuel López, también le facilitó un pergamino que le acreditaba ganador y la posibilidad de realizar la grabación de un disco.

El resto de los premiados recibieron sus respectivos galardones de manos de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, y de la responsable de Servicios Sociales, Pepa Ramos. La organización reconoció públicamente el trabajo altruista de los miembros de jurado a lo largo de todas las fases del concurso. El evento estuvo presentado por Álvaro de la Fuente.

De la Sierra: "Lo dejo, pero si el club me necesita, aquí estoy"

El lateral izquierdo se despide "feliz" del Ángel Ximénez Puente Genil tras siete temporadas

5 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

"Feliz, querido, agradecido, y disfrutando del momento". Guillermo de la Sierra Fernández deja el Ángel Ximénez Puente Genil tras siete temporadas repletas de vivencias, por suerte, más positivas que negativas, aunque estas últimas significaran momentos duros para el lateral izquierdo malagueño, que por motivos laborales, deja un vacío en el vestuario pontanés muy difícil de llenar. Sin embargo, no quiso cerrar la puerta de cara al día de mañana. "Si el club me necesita, aquí estoy".

Al término del encuentro que disputó este sábado contra el Globalcaja Ciudad Encantada, De la Sierra resumió la temporada asegurando ante todo que ha sido "la más complicada" por culpa "de las lesiones, el cambio de entrenador, y otras historias que nos obligaron a sobreponernos a todos los contratiempos para conseguir la salvación". Porque la permanencia lograda en Santander fue fruto, tal y como asegura el propio jugador, "de unirnos deportivamente y dejando lo demás a un lado". En este sentido, el malagueño añadió que "al final los problemas que surgen en todos sitios no dejan de ser parte de un equipo humano en el que ocurren muchas cosas".

El crecimiento que se ha gestado en estos últimos años dentro del Ángel Ximénez desde el punto de vista deportivo lo ha vivido in situ desde que, procedente de Maristas Málaga, recalase en el club pontanés en la 09/10. "El ascenso en Irún, la primera permanencia en la ASOBAL, la Copa del Rey, y el homenaje a mi abuelo han sido los momentos con los que me quedo", señaló el jugador, que también destacó a Paco Chiroso y Mario Porras como compañeros de la misma manera que elogió a todos los entrenadores que ha tenido "porque todos los han hecho lo mejor que han sabido".

Además, el jugador le augura un buen futuro al club, aunque "va un poco tarde en la planificación del año que viene por cómo han ido esta campaña las cosas". El nuevo entrenador – que será Quino Soler –, los componentes de la plantilla – que estará formada por el bloque que ha dado la permanencia al club y por, a lo sumo, cuatro refuerzos-, y un esfuerzo mayor de todos, serán determinantes para el devenir del Ángel Ximénez de los años venideros.

El lucentino Antonio Nieto se alza con el “Membrillo de Oro”



cordobaflamenca 5 junio, 2016 Flamenco en Córdoba
Deja un comentario

El cantaor lucentino Antonio José Nieto Fernández se ha alzado con el primer premio en la cuarta edición del Concurso de Cante Membrillo de Oro, cuya gala final tuvo lugar la noche del pasado sábado en el Teatro Circo de Puente Genil. según ha informado el ayuntamiento pontanés en un comunicado.

El cantaor lucentino, que logró también el premio especial “Fosforito” al mejor Zángano, obtiene con este premio 2000 euros en metálico y la oportunidad de grabar un disco en los estudios de la empresa patrocinadora “La Droguería Music”.

El segundo premio de la presente edición del Membrillo de Oro, dotado con 1000 euros, fue para la cantaura sevillana de Los Palacios, Anabel del Vico, mientras que Bernardo Miranda, de Fernán Núñez, obtuvo el tercer galardón por valor de 500 euros. Los accésits, de 250 euros cada uno, fueron para la sevillana del Viso del Alcor Vanesa González y la cordobesa de Montoro, Lucía Leiva.

El concurso, que forma parte de la programación con motivo del cincuenta aniversario del Festival de Cante Grande “Fosforito”, se caracterizó por el gran nivel de los finalistas, según ha informado la organización.